

# **Protokoll**

# 30. ordentliche DELEGIERTENVERSAMMLUNG Hotel Drei Könige, Einsiedeln Mittwoch, 8. Juni 2022

Beginn: 19.30 Uhr Ende: 20.40 Uhr

Anwesende Stimmen: 55

## Traktanden

1.	Begrüssung / Präsenzliste
2.	Wahl der Stimmenzähler
3.	Genehmigung Protokoll der Delegiertenversammlung 2021
4.	Jahresbericht der Präsidentin
5.	Jahresrechnung 2021/22 Revisorenbericht
6.	Budget 2022/23
7.	Festsetzung des Jahresbeitrages 2022
8.	Anträge des Vorstandes / Mitglieder
9.	Wahlen
10.	Organisation von Verbandsanlässen (Kant. MS Langlauf/Alpin)
11.	Verschiedenes

# 1. Begrüssung / Präsenz

Katja Leuzinger-Holdener begrüsst alle anwesenden Sportlerinnen und Sportler, die Ehrenmitglieder Franz Heinzer, Urs Kälin, Köbi Ebnöther und Thuri Lüönd, alle Vertreter der Vereine, Daniel Elsener Präsident ZSV, Werner Scherrer Präsident ZSSV, Lars Reichlin Abteilung Sport Kanton Schwyz.

Entschuldigungen: Skiclubs Brunnen, Schwyz, Rigi-Hochfluh, Steinen, Ibach Ehrenmitglieder Albert Tresch, Christian Iten, Peter Föhn

#### 2. Wahl der Stimmenzähler

Aufgrund der anwesenden Stimmen braucht es nur einen Stimmenzähler, gewählt wird Urs Kälin.

Anwesende Stimmen 55, absolutes Mehr 28

### 3. Genehmigung Protokoll der Delegiertenversammlung vom

Das Protokoll der letzten DV vom Juni 2021 wird genehmigt.

#### 4. Jahresbericht der Präsidentin

Katja Leuzinger-Holdener liest den gut abgefassten Bericht vor.

→Siehe Beilage: Jahresbericht 2022

Vizepräsident Hans Schnellmann schlägt den Bericht zur Annahme vor. Dieser wird mit einem kräftigen Applaus genehmigt.

#### 5. Jahresrechnung 2021/22/ Revisorenbericht

Der SZSV-Kassier Felix Brügger erläutert die Erfolgsrechnung und die Bilanz des vergangenen Vereinsjahrs.

Das Vereinsvermögen per 30.04.2022 beträgt: CHF 20'627.02 Fonds Nachwuchsfördergelder CHF 7'419.68

Der Gewinn in der vergangenen Vereinsperiode vom 01.05.2021 bis 30.04.2022 beträgt

CHF 1'879.90

Die Revisoren empfehlen die Jahresrechnung zur Annahme. Sie wird einstimmig genehmigt, dem Vorstand wird Décharge erteilt.

### 6. Budget 2022/23

Kassier Felix Brügger erläutert einige Punkte zum Budget für das Verbandsjahr 2022/23, so z.B. ein neuer Aufwandposten von jährlich CHF 1'000.00, welcher für das Kant. Schneesportlager eingerichtet wird; auf der Einnahmenseite werden von Abteilung Sport, Kanton Schwyz Beiträge gesprochen.

Abstimmung: Annahme des Budgets 2022/23.

## 7. Festsetzung des Jahresbeitrages 2022

Der Vorstand stellt den Antrag, den Jahresbeitrag für die angeschlossenen Vereine auf dem Vorjahresniveau zu belassen. Felix Brügger nennt die Beiträge:

1	bis	50	Mitglieder	50 Fr.
51	bis	100	Mitglieder	75 Fr.
101	bis	200	Mitglieder	100 Fr.
200	und mehr		Mitglieder	150 Fr.

Die Loipenorganisationen zahlen pauschal 100 Fr. Kaderorganisationen zahlen pauschal 75 Fr.

Der Jahresbeitrag 2022 wird einstimmig angenommen.

# 8. Anträge des Vorstandes / Mitglieder

Der Vorstand beantragt der Versammlung die Übernahme des Kant. Schneesportlagers. Die Präsidentin erläutert den Anwesenden anhand der Leistungsvereinbarung die Abmachungen. Lars Reichlin als Vertreter Abteilung Sport des Kantons Schwyz bestätigt, dass wir mit der Vereinbarung und Übernahme keine Risiken eingehen und kann uns entsprechend auch die eine oder andere finanzielle Unterstützung zusichern.

Abstimmung: einstimmig angenommen

Werner Scherrer vertritt im Namen des SKV-Skiteams einen Antrag um einen Unterstützungsbeiträge für Abendtrainings auf der beleuchteten Piste auf dem Stoos, welche von vielen Skiclubs besucht werden. Nach Diskussion und weiteren Erläuterungen wird darüber abgestimmt, für diese Trainings vorerst für zwei Jahre einen Beitrag von je CHF 2'000 zuzusichern.

Abstimmung: einstimmig angenommen

#### 9. Wahlen

Als abtretender Kassier wird Felix Brügger mit viel Applaus gedankt für seine langjährige Mitarbeit.

Katja Leuzinger wird als Präsidentin für 2 weitere Jahre bestätigt.

Fredi Marty wird als neuer Kassier für 2 Jahre gewählt.

Roger Fuchs wird als neuer Beisitzer für 2 Jahre gewählt.

Für den abtretenden Revisor Paul Heinzer wird Felix Brügger für 2 Jahre bestätigt und für den vakanten Revisorenposten wählt die Versammlung Ruth Schelbert für 2 Jahre.

## 10. Organisation von Verbandsanlässen

Die Kant. Langlaufmeisterschaft 2023 wird vom SC Einsiedeln durchgeführt.

Die **Kant. Alpinmeisterschaft 2023** wird vom SC Rothenthurm am 28. Januar 2023 durchgeführt.

Für das Jahr 2024 wird turnusgemäss Snow Zug und für das Jahr 2025 die Ausserschwyz für die Organisation der Alpinmeisterschaften zuständig sein.

#### 11. Verschiedenes

Die Präsidentin bittet die anwesenden Club-Vertreter, betr. Verteilung Nachwuchsfördergelder die entsprechenden Couverts am Vorstandstisch abzuholen und dafür zu sorgen, dass die Formulare entsprechend retourniert werden.

Ehrenmitglied Peter Föhn (entschuldigt) lässt die Anwesenden grüssen und dankt vor allem den Vereinen, welche sich für Einsätze und Unterstützung an der Universiade zur Verfügung gestellt haben. Mit der Nachtpiste Maggiweid konnte nun unter anderem Dank der Universiade eine nachhaltige Investition für die Sportler getätigt werden

Ehrenmitglied Franz Heinzer erläutert kurz die vor fünf Jahren von ihm und Lars Reichlin initiierte Idee der Schneesportförderung. Die Verwirklichung benötigte einige Zeit und ist jetzt unter der Trägerschaft des SZSV auf sehr guten Weg. Im vergangenen Winter konnten etwa 6'000 Kinder von einem Snow Day profitieren. Es brauchte von vielen Personen viel Unterstützung, damit das Projekt nun anlaufen konnte, Franz dankt so z.B. Gary Furrer für viele gute Tipps oder Urs Kälin für die Mithilfe. Das Kulturgut Ski/Snowboard kann nun weiterhin erhalten bleiben, was zweifels ohne sehr wichtig ist.

Werner Scherrer, Präsident ZSSV, dankt Franz Heinzer und den Mitstreitern für die aufgebrachte Geduld, welche nötig war, um die Schneesportförderung zum Laufen zu bringen. Auf Verbandsebene ist es wichtig, dass die Vereinsstrukturen erhalten bleiben, der ZSSV kann die Clubs lediglich animieren, die Kids zu unterstützen und für die Rekrutierung aller Funktionäre besorgt zu sein.

Lars Reichlin, Abteilung Sport Kanton Schwyz, findet den Austausch unter den Clubs wichtig. Er dankt unserer Präsidentin Katja für ihre Unterstützung in vielen Bereichen. Betreffend den Nachttrainings auf der neuen Piste auf dem Stoos stellt er erfreut fest, dass die Clubs und Verantwortlichen vom 'Gärtlidenken' wegkommen, was für die Zukunft bedeutend ist. Wie wichtig das ist, war auch ersichtlich bei den Volunteers, welche für die Universiade benötigt wurden: Innert kürzester Zeit konnten die notwendigen Helfer gefunden werden.

Weiter wird von ihm das Projekt '1418coach' erläutert, welches der Kanton Schwyz neu anbietet. Angesprochen sind Jugendliche von Sportvereinen zwischen 14 und 18 Jahren,

welche nach einem absolvierten Kurs im Verein als HilfsleiterInnen eingesetzt werden können.

Am 26. Oktober 2022 findet ein sicher sehr interessanter Anlass/Podium mit der gesamten Sportwelt des Kantons Schwyz in Brunnen im Waldstätterhof statt.

Zuletzt dankt Lars den Clubs für die tolle Nachwuchsarbeit. Für das Projekt Schneesportförderung Kanton Schwyz gibt es von allen Seiten positive Signale.

Gary Furrer schaut es als Ziel des Kantons Schwyz an, einer derjenigen Kantone zu sein, welcher ein funktionierendes Schneesporttag-Angebot bietet. Hier ist unser Kanton auf gutem Weg. Es wird im Verlaufe des Monats Juni ein nationaler Workshop zu den 'echten' Schneesporttagen stattfinden.

Daniel Elsener dankt dem Vorstand, den Clubpräsidenten und freut sich, dass der ZSV immer willkommen ist, dies ist von Seiten ZSV sehr wertvoll.

Als letzter offizieller Akt dieser DV wird der langjährige, nun zurückgetretene Kassier der Versammlung zur Wahl als Ehrenmitglied vorgeschlagen und einstimmig gewählt.

Die Präsidentin die Versammlung um 20.40 Uhr.

Aktuarin:

Schwyz, Juli 2022 PMO